
 Os gastos sem dúvida poderiam ser destinados 
para a PLR ou melhorando as condições de trabalho dos 
seus funcionários, investindo em capacitação ou setores 
com estrangulamento na empresa, que todos conhecem e 
sabem que precisam de solução.
 Depois da licitação já feita, só resta torcer para que 
a metralhadora de questionamentos de gastos e negócios 
indevidos como que passa a Petrobrás não atinja mais uma 
vez os Correios, já combalido por denúncias de escândalo 
de lavagem de dinheiro da era do PTB, de Roberto 
Jefferson.

 Horas de pânico sobre os 
funcionários marcaram o assaltado da 
agência dos Correios em Nova 
Andradina, ocorrido no último dia 28 de 
maio, quinta-feira.  A ação ocorreu em 
plena luz do dia, às 10 horas da manhã 
e baleou um funcionário no braço. O 
terror só não foi maior devido à rápida 
ação da pol ic ia,  acionada pela 
população ao ver o movimento 
estranho na unidade e prendeu os dois 
assaltantes.

 O que era previsto aconteceu, 
por diversas vezes a direção do Sintect-
MS tem alertado a empresa sobre o 
c r e s c e n t e  r i s c o  d e  a s s a l t o s , 
principalmente em cidades de pequeno 
por te,  em razão do volume de 
operações bancárias que a ECT  
passou a incorporar com ponto de 
atendimento do Banco do Brasil.

 O Sindicato por diversas vezes 
já solicitou à direção regional dos 
Correios a colocação de segurança 
armada, porta de segurança e a 
instalação de monitoramento eletrônico 
nas agências, pois em nada se difere 
dos riscos ocorridos pelas agências 
bancárias.

 Chegou o momento de fazer 
valer os compromissos contratuais de 
investimentos do Banco do Brasil nas 
agências que operam como Banco 
Postal e investir principalmente em 
segurança.

 O Sintect-MS reivindica da 
direção um plano de investimento em 
segurança, urgente, para todas as 
agênc ias  dos  Cor re ios .  Afina l , 
precaução nunca é demais para 
preservar a vida de todos, funcionários 
e clientes.    
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Edital de Convocação AssembleiaEdital de Convocação AssembleiaEdital de Convocação Assembleia
 A Diretoria Colegiada do SINTECT/MS, no uso de suas atribuições estatutárias, convoca pelo presente edital, 

todos os trabalhadores da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos em Mato Grosso do Sul, filiados ao SINTECT-MS, a 

comparecer na Assembleia Geral Ordinária, na sede própria da entidade, sito a Rua General Sampaio, 180, Bairro 

Cabreúva, nesta capital, no dia 09 de junho de 2014, e na sede em Dourados-MS, sito na Rua Clóvis Beviláquia, 180 

Cuiabazinho no dia 10 de junho de 2014 e, às 18h00min, em primeira convocação e não atingindo o quórum, previsto no 

estatuto, trinta minutos após em segunda convocação com qualquer número de presentes para deliberar e apreciar sobre a 

seguinte pauta: 1 – Eleger delegados (as) para o 32º CONREP, conforme estabelecido no estatuto da entidade, que 

acontecerá de 16 a 19 de julho de 2014. Ficam então convocados todos os sindicalizados para comparecerem á 

Assembléia.

 Enquanto a empresa enfrenta problemas estruturais, 
como a falta de pessoal, atrasos nas entregas, patrimônio 
móvel e imóvel em fase de sucateamento, sobrecarga do 
sistema de informação, lentidão nos equipamentos, falta de 
produtos pra vendas nas agencias, ou falta de itens básicos 
indispensáveis, como bota para motoqueiros, a direção 
nacional dos Correios se dá ao luxo de torrar mais de R$ 40 
milhões em campanha publicitaria para troca da logomarca 
da empresa.
 Este investimento, sem dúvida, tem prioridade 
questionável. Nem mesmo as manifestações de junho do ano 
passado, onde foram questionadas nas ruas as prioridades 
de gastos do orçamento público e das empresas estatais 
serviram para sensibilizar a direção da ECT e o Ministério das 
Telecomunicações. Serão gastos desnecessários para 
reposicionar a marca dos Correios em adesivos de carros, 
motos, uniformes, material impresso, sem falar nas 
campanhas milionárias de rádio e televisão, duvidosas do 
ponto de vista da eficiência. 
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 A pouco menos de um ano da reforma 

completa, onde consumiu uma boa verba, um 

principio de incêndio ocorrido por pane elétrica, 

em maio, deixou duvidas sobre a qualidade dos 

serviços executados. 

 Por se tratar de um prédio antigo, com a 

introdução cada vez maior de equipamentos 

eletrônicos, o sistema elétrico já devia ser 

totalmente revisto e adequado á capacidade de 

carga, com a instalação de dispositivos que 

indiquem a sobrecarga em horário de pico e 
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compense a demanda.

 Desta forma reivindicamos da direção um estudo emergencial do sistema elétrico 

e a imediata aquisição de equipamentos que estabilizem o fluxo de energia, além de 

outras ações preventivas necessárias, em conformidade as normas técnicas vigentes.

 O crescimento da atividade econômica de Dourados também tem implicações nos distritos. Até então 

considerados pequenos, Vila Vargas, Indápolis e Vila São Pedro tiveram um aumento na demanda dos serviços 

postais, cada núcleo tem mais de 2 mil habitantes. Em razão disso reivindicamos a implantação de agência própria dos 

correios e entrega de correspondência nessas localidades.

 O principio de incêndio no Edifício Sede deixa em 

alerta outros prédios da ECT, entre eles o CTCE. Um bom 

exemplo foi a recente evacuação do prédio em razão de 

suposta encomenda com explosivo. O outro acontecimento 

foi o contato de um funcionário com uma carga tóxica 

perigosa. O desastre só não foi maior, pois por intuição, o 

trabalhador conseguiu colocar a embalagem no pátio da 

empresa. As duas situações mostram a fragilidade do 

sistema de segurança assim como as falhas nos 

procedimentos. No 1º caso, os funcionários foram retirados 

somente da parte de baixo do prédio, ficando os funcionários 

da parte superior. Além disso, levantamento feito pela 

direção do SINTECT-MS mostra a falta de saídas de 

emergências e a acessibilidade no prédio ao piso superior, 

com saída do pavilhão se restringindo a apenas uma 

escada, insuficiente para escoar todos os funcionários. 

Cobramos providencias urgente.

 Mesmo depois de reclamações do 
Sintect-MS, em ofício e publicada em 
informativo anterior, continua chegando 
diversas reclamações sobre privilégios no 
Sistema Nacional de Transferência  (SNT). 
Mais uma vez cobramos que a direção da ECT 
garanta a total transparência e obediência aos 
critérios que foi por ela mesma criado e 
estabelecido. Os pedidos dos funcionários por 
mudança de município ou setor de trabalho 
devem ter o mesmo procedimento, sob pena 
de trazer prejuízos morais e descrédito as 
pessoas que apostam na credibilidade e 
seriedade da empresa.
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 O erro de planejamento estratégico nas compras dos Correios, somados as 

dificuldades causadas por uma licitação meia boca, tem causado contratempos 

principalmente na rotina de trabalho dos nossos motociclistas. As velhas botas já não 

aguentam mais, abriu o bico e já furou solado. Os capacetes, item com prioridade 

máxima para a segurança dos motociclistas, estão vencidos. É inaceitável uma 

empresa que se busca uma gestão administrativa de qualidade falte um item 

indispensável e que poderia ser classificado como material permanente. É como diz o 

dito popular: na casa de ferreiro o espeto é de pau. Pois para quem quer dar curso para 

2020, precisa pelo menos fazer o mínimo no presente. EPIs JÁ!!!
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